
Общественники Истры помогут развить настольный теннис 

Развитие секции настольного тенниса Истринской спортшколы обсудили на заседании комиссии 
Общественной палаты го Истра по развитию спорта, туризма и формированию здорового образа 
жизни. На встрече присутствовали члены Общественной палаты – председатель профильной 
комиссии Дмитрий Ляпин, член ОП Истры Наталья Антонова, общественный секретарь палаты 
Андрей Алекин, а также директор МБУ "Истринская СШ" Алексей Годунов и тренер МБУ 
"Истринская СШ" отделения настольного тенниса Алексей Игнатьев. 

Наталья Антонова выступила от имени обратившихся к ней истринцев по поводу существующих 
проблемам в школе настольного тенниса. Собравшиеся рассмотрели возможность увеличения 
посещаемости детьми истринского округа, организации соревнований между данной секцией и 
другими секциями настольно тенниса, участие в соревнованиях разного уровня. 

По словам участников, встреча прошла продуктивно, понимание достигнуто, определены 
дальнейшие действия для работы. 

- Надеемся, что настольный теннис в Истре будет активно развиваться и дети, увлеченные этим 
видом спорта покажут отличные результаты, - сообщил ответственный секретарь ОП г.о. Истры 
Андрей Алекин. 

#ОбщественнаяПалата #ОПИстра #СпортИстры #НастольныйТеннис #Обращенияжителей 
#Решениепроблем 

 

 





 


